
Beschlussvorschlag: 
 
Anwohner/innen und Hausbesitzer/innen in der Kleinen Ulrichstraße kritisieren den Wegfall 
ausgewiesener Anwohnerparkplätze. Nach baulichen Maßnahmen sollen bspw. auf Höhe Kleine 
Ulrichstraße 16-17 Parkplätze weggefallen sein (die entsprechend vor den Baumaßnahmen 
vorhandenen Markierungen (reflektierende Markierungsnägel) wurden nicht wieder 
aufgebracht). Dies führte in der Konsequenz auch dazu, dass Bußgelder für Falschparken durch 
das Ordnungsamt verhängt wurden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Aufgrund welcher (Bau-)Maßnahmen wurden Parkplatzmarkierungen in der Kleinen 
Ulrichstraße entfernt? 

2. Wurden die Anlieger/innen und Hausbesitzer/innen über diesen Sachverhalt informiert? 
Falls ja: Wann und in welcher Form? Falls nein: Warum nicht? 

3. Beabsichtigt die Stadtverwaltung, die Parkplätze künftig wieder in derselben Anzahl 
auszuweisen? Falls ja: Ab wann? Falls nein: Warum nicht? 
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